

**AVIGNON**

## À Sainte-Catherine, du sport pour certains patients



**Laurent Mineur et Patrice Sapey.** Photo Le DL/Françoise ARNAUD

Laurent Mineur, médecin oncologue, président de l'association Provence Stomie contact a signé samedi 11 juin un partenariat avec l'institut Sainte-Catherine. L'association accompagne des patients porteurs d'une stomie indispensable lorsque les selles et les urines ne peuvent plus être évacuées par les voies naturelles. « C'est un vrai handicap dans la vie de tous les jours et dans la pratique d'une activité physique », explique Laurent Mineur. Certains patients n'osent plus faire de sport alors que c'est recommandé et d'autres s'interrogent sur ce qu'il est possible de faire ou pas. Clémence Mugica-

Casemajor, étudiante en master activité physique adaptée et santé à Avignon a effectué un stage à l'institut. Elle était encadrée par Joëlle Duret, kinésithérapeute qui l'a aidée à comprendre les blocages physiques et psychologiques des patients stomisés. Patrice Sapey, directeur, précise que « ce partenariat permet l'intervention de l'association auprès de patients, l'accueil de Clémence Mugica-Casemajor pour la mise en place d'activité physique adaptée dans le parcours de soins du patient stomisé et dans le futur, et de bénéficier de l'expérience du patient dans la vie de l'établissement ».